

Stadt
Anzeiger

MUSEIDEL

Stadt Anzeiger



Anzeige

► AUS DER GESCHÄFTSWELT

Gebündelte Fachkompetenz

Dortmunder Sportmedizin im FAPS am Phoenix-See

HÖRDE. Im Fachärzteezentrum am Phoenix-See (kurz FAPS), Am Kai 8, hat die Dortmunder Sportmedizin ein neues Zuhause gefunden. Die Sportmedizin ist eine sehr facettenreiche medizinische Disziplin. Sie umfasst einerseits die orthopädische und unfallchirurgische Diagnostik und Therapie, die die konservative Therapie eng mit der Physiotherapie und Osteopathie abstimmt und begleitet. Andererseits besteht die Sportmedizin aus ihrem zweiten Arm in der Inneren Medizin, der Herz-Kreislauf-Physiologie und deren Diagnostik sowie der Leistungs- (Laktat-) Diagnostik.

Um diese doch sehr unterschiedlichen Aufgabenbereiche professionell abdecken zu können, haben sich in der Sportmedizin am FAPS der Orthopäde, Unfallchirurg und Sportmediziner Dr. Bartosz



Profis in Sachen Sportmedizin: Dr. Karsten Droese und Dr. Bartosz Wojanowski. Foto: Andreas Klinke

Wojanowski, die Physiotherapie und Osteopathie des „Konzept Körper“ mit Björn Kennemund und Pierre Mailand sowie der Internist, Kardiologe und Sportmediziner Dr. Karsten Droese zusammengefounden.

In ihrem gemeinsamen Konzept gelingt so die optimale Lösung der möglichen, vielfältigen medizinischen Probleme. Da mit

diesem Zusammenschluss auch viel Fachkompetenz in den unterschiedlichsten Sportarten gebündelt wurde, kann eine sportartnahe und individuelle Betreuung der unterschiedlichsten Probleme ermöglicht werden. Das gilt gleichermaßen für Individual- und Mannschaftssportler im Breitensport-, Hobby und auch Leistungssportbereich.